

# 本年度社労士試験合格者体験記

本誌12月号にてご紹介しました、本年度社労士講座合格者6名の、社会保険労務士を目指した理由、学習方法、今後の抱負等を3回に分けて掲載いたします。

非常にありがとうございました協会からの鼓舞激励



も、少しの時間でも學習できるe-Learningと、セミナー受講で、効果的な學習ができたと思っています。また、講師方々の資料は、内容を理解するのに大いに役立ち

会社での業務経験を何らかの形にしたいことと第二の人生が少しでも意義あるものになればといい、いつかは挑戦したい目標に掲げながら、60歳代半ばになってしまいま

した。

目は労働基準協会のセミナーにお世話になりました。高齢ハンデである「暗記力・やる気の減退」をカバーするため、どこで



短期間の学習で大きな成果

山田邦夫

感して いたため、本講座のパンフを見るや否や応募しました。

労基・労災・雇用等、毎年・厚年と講座を重ねる。年に、業務上必要な知識や考え方出会い系、その延長線で受験に臨みました。受験用サブノート作成時間は無いと思い、基

ました。更に、基準協会の皆様から、常に鼓舞激励を頂いたことは、私と

た上で過去問や模試の答練＆基本書確認を数回繰返しました。初学者でも短期間（約10ヶ月）に成果を出せたのは、講師

社会保険労務士受験対策総合講義  
ただいま開催中（受講生募集中）

労働基準協会では、本年度も土・日曜日に受験対策講座を開催しています。ご希望の科目のみをご受講いただくことも可能です。各科目の開催スケジュールは、本誌11月号もしくは、当協会ホームページをご覧ください。  
詳しくは、当協会総合受付（☎052-961-1666）にてご案内いたします。

日の出

表紙のことは

夫婦岩の間から輝き  
昇る朝日の神々しさに  
思わず覚える感動は、  
伊勢神宮参詣に感じる  
厳かさと共に、科学の  
発達した現代にあって

なお、多くの人々の心  
の拠り所となつてゐる  
(三重県一見ヶ浦)

の皆様と先輩受講生の皆様のご指導の賜物と、心より感謝しています。本講座等で得た知識や考え方を今後も業務に取り入れ、社業の正しい発展と社会に貢献します。